

Medienmitteilung

Spannender Tag beim Ferienpass der Regionalpolizei Lenzburg

Lenzburg, 18.10.2024

Zum dritten Mal organisierte die Regionalpolizei Lenzburg am 17. Oktober 2024 ihr beliebtes Ferienpass-Programm, das erneut ein voller Erfolg war. Die Schülerinnen und Schüler erlangten spielerisch spannende Einblicke in den Alltag der Regionalpolizei.

Strassenverkehr kennenlernen

Am Vormittag waren 48 Schülerinnen und Schüler aus Rapperswil am Start. Am ersten Posten stand ein imposanter Lastwagen des Transportunternehmens Häfeli AG aus Lenzburg bereit. Die Schulkinder haben gelernt, was es bedeutet, sich im «toten Winkel» eines Lkws zu befinden. Mit viel Engagement und spielerischen Erklärungen sensibilisierten die Fachpersonen die Kinder für dieses wichtige Thema und zeigten, worauf es im Strassenverkehr wirklich ankommt.

Faszination Hund

Die Hunde Bones und Sole beeindruckten am zweiten Posten mit ihrem ausgeprägten Geruchssinn und zeigten, wie gut sie auf die Befehle ihrer Hundeführer hören. Die Schülerinnen und Schüler erfuhren nicht nur, wie wichtig der richtige Umgang mit Hunden ist, sondern durften die freundlichen Vierbeiner am Ende auch ausgiebig knuddeln.

Polizeifahrzeug zum Anfassen

Beim dritten Posten stand das Polizeifahrzeug der Regionalpolizei im Mittelpunkt. Die Kinder durften das Fahrzeug und seine vielseitige Ausrüstung erkunden und erfuhren, in welchen Situationen diese Einsatzmittel gebraucht werden. Das Highlight? Einmal selbst in die Rolle eines Polizisten oder einer Polizistin schlüpfen und hautnah erleben, was es bedeutet, für die Sicherheit in der Region zu sorgen.

Dieser aufregende Vormittag wird den Kindern sicher noch lange in Erinnerung bleiben. Am Nachmittag freuten sich dann 21 Schülerinnen und Schüler aus Schafisheim auf ihr eigenes Abenteuer mit der Polizei.

Auskunft für Medienschaffende:

Myriam Frey

Fachstellenleiterin Veranstaltungen & Gewerbe, Regionalpolizei Lenzburg

Direkt 062 886 45 55

myriam.frey@repol.ag.ch



Bilder zvg.